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ATA Nº 05/2021 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMSEA

Aos dezesseis dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um, às oito horas e trinta e
seis minutos, reuniram-se na sala de reuniões da Secretaria Executiva dos Conselhos,
sito  à  Rua  Theófilo  A.  Loiola,  264,  Bairro  Sambugaro,  nesta  cidade,  os  conselheiros
membros do COMSEA, conforme lista  de presença,  tendo como pauta:  1)  Ações Dia
Mundial da Alimentação e Outubro Rosa; 2) Restaurante Popular; 3) PAA – Programa de
Aquisição de Alimentos. Estiveram presentes os conselheiros: Ademar Gustmann, Fabiani
Eloize Michelon, Maria Salete Michelon, Maria Seloir Moreira Ribas, Benigno Kozelinski,
Ana  Claudia  Almeida  Ferreira,  Bruna  Rebonatto,  Adriana  Honaiser  Fávero,  Vanessa
Casiraghi Zanon, Marcos Jamil  Auache. Participante:  Neusa Brusamarello Makcemiuk.
Aline  Talita  Pilati, representando  a  Secretaria  Executiva  dos  Conselhos.  Ademar,
Presidente do COMSEA, inicia a reunião,  dá boas vindas a todos  e  fala sobre o Dia
Mundial da Alimentação. Adriana explica que será realizada avaliação e orientação com
as nutricionistas, sendo que o evento vai ocorrer no dia dezesseis de outubro, na Praça
Getúlio Vargas. Ademar comenta sobre doações de mudas e Marcos explica que será
reservado uma doação de cinquenta mudas para o evento. O Colegiado debate sobre a
organização do evento e fica combinado que os conselheiros Marcos, Bruna e Fabiane
auxiliarão  no  período  da  manhã  e  Seloir,  Neusa  e  Ana  no  período  da  tarde,  sendo
agendada uma reunião extraordinária no dia treze de outubro para discutir  os últimos
detalhes.  Vanessa  fala  sobre  o  projeto  do  Restaurante  Popular,  explica  que  foram
realizadas algumas alterações no projeto, as quais foram solicitadas pelo Estado, sendo
que em contato com o setor de projetos, foi verificado que ainda não foram avaliadas as
alterações realizadas e que o Estado ficou de retornar no dia vinte de setembro deste
ano. Adriana fala sobre o Programa Crescer Saudável e explica que foi realizada uma
parceria com o UNIDEP, tendo em vista que os acadêmicos dos cursos de enfermagem,
medicina  e  educação  física  auxiliaram  nas  avaliações  e  atendimentos  dos  alunos.
Vanessa fala sobre o projeto de hortas comunitárias em parceria com os CRAS, que
auxiliarão na seleção das famílias, as quais participarão de capacitação de horticultura
orgânica, para desenvolver as hortas e comenta também sobre as hortas nas escolas.
Bruna  fala  que  recebeu o  e-mail  de  aprovação  da  proposta  do  PAA –  Programa  de
Aquisição de Alimentos, sendo necessário atualizar os dados da presidência do COMSEA
e receber todos os planos de compromissos das entidades para dar início.  Nada mais
havendo a tratar, encerra-se a presente reunião, e, para constar, eu, Aline  Talita Pilati,
lavro a presente ata que segue anexa à lista de presença assinada por mim e por todos
os presentes. 


